



Les Sahariens

La Rahla - Amicale des Sahariens / www.les-sahariens.fr



**Jeudi 28 mars 2024 à 18h00,
Conférence, à la Galerie L'œil écoute ***

**Les représentations peintes et gravées de chars au Sahara :
découvertes et interprétations depuis un siècle et demi.**
par Christian Dupuy (archéologue à l'Institut des Mondes Africains)



Près de 1500 dessins de ces engins roulants sont aujourd'hui connus. Qui en ont été les auteurs ? Qui les utilisaient ? Quels usages en étaient faits ? Comment étaient-ils fabriqués ? Le dossier est ouvert par Henri Duveyrier en 1861, puis repris à partir des années 1930. Il n'a jamais été refermé depuis. Les réponses à ces questions n'ont cessé d'évoluer selon les contextes politiques et économiques, selon les intuitions éclairées et les idées reçues des chercheurs, mais aussi selon l'état des connaissances archéologiques.

*L'œil écoute, 3 quai Romain Rolland 69005 Lyon.

Ouvert à tous: 5 € - Contact : 06 74 84 41 06 - <http://www.les-sahariens.fr>